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Quote 

Um klimaschädliche Emissionen zu verringern und das Verkehrsklima sowie die
Sicherheit zu verbessern, sind außerdem Tempolimits für den Autoverkehr ein Gebot
der Vernunft: Innerstädtisch sollen in der Regel 30 km/h die Höchstgeschwindigkeit
sein, außerhalb geschlossener Ortschaften 80 km/h und auf Autobahnen 120 km/h.

Wie man mit 30 km/h statt 50 km/h innerorts die Emissionen verringern will ist mir nicht so
ganz klar...

Ich habe so den Eindruck die Klimaschützer haben Probleme technische Zusammenhänge zu
verstehen.

Und was die später mit den Elektronikmüllbergen der ganzen Elektroautos machen wollen hat
mir auch noch niemand erklären können.
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